



# 藤尾っ子 学びと生活スケッチ

たんぼぼ	1・2年生		3年生
			
<p><b>たんぼぼお芋掘り</b></p> <p>5月に植えたお芋の苗からこんなにたくさんのお芋がとれました。一番大きなものは715グラムもありました。今後、図工や算数などの学習に活用する予定です。</p> 	<p><b>校外学習（校区探検） 秋をみつけよう！</b></p> <p>今日は爽やかな秋晴れで、探検日和でした。稲葉台の坂を一生懸命のぼって、2つの公園に行きました。公園につくと、先生たちから出題された秋クイズに挑戦したり、公園で発見したものを絵に描いたりすることができました。順番に交代して遊具で遊んだり、鬼ごっこをしたりして、とっても楽しそうな子どもたちの姿が見られました。友だちと一緒に、きれいに色付いた落ち葉を拾ったりもして、草花を集めたりして「秋見つけ」を楽しむことができました。</p> 		<p><b>車椅子体験</b></p> <p>外部講師を招いて、3年生が車椅子体験をしました。いかに車椅子で行動することが大変なことか、身をもって感じました。ほんの少しの優しさや障害者理解があれば共存できることがわかったかな？この学びが今後、実践に活かせるようになってくれることを願います。</p>
4年生	5年生(フローティングスクール)		6年生
			
<p><b>すずしくなると</b></p> <p>1学期に学習した「春になると」「暑くなると」に引き続き、「すずしくなると」の学習をしました。藤尾小学校の運動場、小運動場の生き物や植物の変化をタブレットのカメラ機能で撮影します。その後、メタモジ内のノートに貼り付けて、季節ごとの変化を比較しました。</p> 	<p><b>フローティングスクール</b></p> <p>9月28日に日帰りで、フローティングスクールに行きました。交流はできませんでしたが、瀬田小学校、朝鮮初級学校と乗船しました。また、開校式はリモートで行いました。甲板に出たの出向見学や沖島見学では、風を肌で感じながら、琵琶湖の壮大さに改めて気づきました。琵琶湖学習では、プランクトンの観察や水の透明感実験を行い、琵琶湖について深く学ぶことができました。心配されていた雨も降らずとても楽しい航海になりました。</p>  		<p><b>ミシンで作ろう！</b></p> <p>10月4日に家庭科で、ミシンの学習を行いました。「ミシン、どうだったかなあ。」「返し縫い、忘れてしまったかもー。」とつぶやきながら、思いをかたちにする作品作りをしています。作品完成が楽しみです。</p> 